

Mitgliederversammlung am 13.3.2013

Die zweite Jahreshauptversammlung findet 2013 mit Öffnung für alle Eigentümer im Ortskern statt. Ernst Schäck begrüßt zu dieser Versammlung auch Herrn Pfarrer Jung und heißt die Gäste sehr herzlich willkommen. Sämtliche Aktivitäten in diesem Jahr stehen unter dem Motto „2013 – Jahr des Rundlings“.



Schwerpunkte neben den Pflichttagesordnungspunkten bildeten die Wahlen zur Interessenvertretung und die Vorstellung der Arbeiten zum Stadtleitbild durch Wilhelm Schöneberger.



Mit großem Interesse wird der Jahresbericht z.K. genommen.

Denkwürdig bleibt die Schließung der Versammlung; für alle, fällt sie doch mit der Verkündung „Habemus Papam - Wir haben einen Pabst“ zusammen.

Sitzung der Interessenvertretung am 8.4.2013

Nach den Wahlen der Interessenvertreter für die nächsten zwei Jahre in der Mitgliederversammlung werden Ernst Schäck und Arno Mieth einstimmig wieder als Sprecher der Bürgerinitiative bestätigt. Gleichzeitig wird ein ambitioniertes Arbeitsprogramm für 2013 vorgestellt und beschlossen.

Walpurgisnacht am 30.4. bei der DJK



Bereits vor der Führung herrschte gute Stimmung im Dinjerhof IGOR-Interessenvertreter verstehen zu feiern und zu

führen. Reinhard Berker hatte wieder eine ereignisreiche und unterhaltsame Wanderung durch den Ortskern organisiert. Kein Regen und keine Kälte konnten die „Führungsfans“ an diesem Abend von einer Teilnahme abhalten.



Trotz Kälte und Regen – über 40 Teilnehmer hielten durch

Stadtleitbild

Die Stadt Rödermark hat mittlerweile die Arbeiten zum Stadtleitbild in einer attraktiven Broschüre darstellen lassen. Diese wurde der Öffentlichkeit unter Beisein von IGOR-Mitglied und Projektpate Wilhelm Schöneberger durch den Bürgermeister vorgestellt. Allen Mitgliedern und Bürgern wird die Auseinandersetzung mit den Inhalten empfohlen und um tatkräftige Unterstützung der Arbeitsgruppen bei der Weiterentwicklung gebeten. Nunmehr können die einzelnen Arbeitsgruppen mit den Umsetzungsarbeiten zu ihren Leitprojekten beginnen. Sind wir gespannt auf die Ergebnisse.

Das „Weihgässje wird „Weihgässchen“

Es war wieder etwas los im Ortskern. In einer von IGOR vorbereiteten Zeremonie enthüllte Bürgermeister Roland Kern am 18.5.2013 mit Sprecher Ernst Schäck und Pfarrer Jung unter der Anwesenheit zahlreicher Politiker und Bürger das neue Wegeschild. Wir berichten darüber auch mit vielen Bildern dem Anlass angemessen in einer Sonderausgabe.

Am 30. Juni geht's in den Dinjerhof

Schon mal im Terminkalender vormerken:

Am Sonntag, dem **30.6.2013**, findet im Dinjerhof ab **11:00 Uhr** unter Mitwirkung mehrerer Vereine ein tolles Tagesprogramm statt.

„IGOR schenkt reinen Wein ein“

Unter diesem Mottolässt es sich die Interessengemeinschaft nicht nehmen, dabei zu sein. Mit einer guten Weinauswahl werden wir für einen gemütlichen Rahmen sorgen.

IGOR feiert mit